

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Il est temps que les citoyens mangeurs soient entendus et que nous puissions percevoir des actions concrètes reflétant ce que nous vous demandons, gens du gouvernement, depuis si longtemps. Notamment, M Charest, l'étiquetage obligatoire des OGM.

Il est impératif que les citoyens puissent faire des choix éclairés et nous avons besoin de politiques claires en place pour nous aider dans nos choix santé qui à long terme nous éviteront des patients de plus dans les hôpitaux.

Nous prenons notre santé en main par nos choix alimentaires naturels, bio et sains et nous payons le gros prix pour ce faire. Il est temps de renverser la vapeur et de nous aider à continuer à favoriser des aliments sains et des agriculteurs d'ici qui utilisent des méthodes respectant la planète.

Marie-Josée LeBlanc